



SE ESPERA QUE MÁS DE 250 MIL VOTANTES ACUDAN A LAS URNAS DURANTE LOS DOS DÍAS DE ELECCIONES EN LA REGIÓN DE TARAPACÁ.

250 mil votantes y 688 mesas: coordinan logística para asegurar éxito de elecciones

Carabineros, PDI y otros servicios estarán en coordinación para garantizar el éxito del proceso.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Con la vista puesta en las elecciones programadas para los próximos 26 y 27 de octubre, las autoridades de la Región de Tarapacá se reunieron en un Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid), donde el delegado presidencial, Daniel Quinteros, compartió detalles sobre las medidas que se están tomando para el proceso electoral, al cual se espera que asistan más de 250 mil votantes.

La autoridad destacó que se desplegarán un total de 688 mesas de votación en 60 locales, con el objetivo de facilitar el acceso a la votación.

“Estamos terminando un Cogrid que realizamos de manera preventiva, para atender las distintas preocupaciones que hay en cada una de las comu-

nas. Es fundamental contar con una coordinación precisa y articulada para garantizar el correcto funcionamiento del proceso electoral”, declaró el delegado.

En ese contexto, Quinteros sostuvo que “se trata de un proceso que va a ser en dos días, y en la región tendremos una papeleta extensa”.

Por lo tanto, hizo un llamado a la ciudadanía a informarse sobre el proceso y a participar ya que es obligatorio en esta oportunidad.

Asimismo, indicó que la capacitación de los vocales de mesa es una prioridad, dado que el 93% de ellos son nuevos.

Por último, informó que se reforzará el transporte público durante estos días, con el fin de facilitar el desplazamiento de los votantes a los locales de votación.



HABRÁ UN TOTAL DE 688 MESAS DE VOTACIÓN EN 60 LOCALES.

26 Y 27 DE OCTUBRE

Por su parte, Luis Arangua, director regional de Servel, informó que las jornadas de votación comenzarán el sábado a las 8 de la mañana para los electores y a las 7:30 para los vocales de mesa, quienes deben llegar puntualmente a sus locales asignados.

“La actividad se extenderá hasta las seis de la tarde, momento en el que se podrán cerrar las mesas, siempre que no haya electores esperando para votar”, aclaró Arangua.



Primero se contarán los votos de gobernador, después alcalde, seguidos de CORES y concejales”.

Director Regional Servel

TRANSPORTE

El seremi de transporte, Pedro Medalla, informó que se verá reforzado el transporte rural, “en donde los servicios subsidiados van a ser reforzados con 11 servicios adicionales que van a estar trabajando al interior de las comunas de Tamarugal, para acercar desde las localidades más aisladas a las personas a sus centros de votaciones”. Respecto a Iquique y en Alto Hospicio indicó que el transporte va a estar funcionando de manera normal como si fuese un día laboral hasta las 6 de la tarde.

Después del cierre, el material electoral será guardado bajo estricta custodia durante la noche para reiniciar el proceso el domingo a la misma hora.

El director de Servel también mencionó que a las 6 de la tarde del domingo comenzará el escrutinio, que seguirá un orden específico: primero se contarán los votos para gobernador, luego para alcalde, seguido de los votos para consejeros regionales y concejales.

Arangua instó a los vocales a informarse y participar en la capacitación programada para el viernes a partir de las 3 de la tarde, enfatizando que es esencial que los empleado-

res autoricen a sus empleados a asistir a estas sesiones.

El comandante del Comando Conjunto Norte, general Miguel Stange Muñoz, aseguró que el resguardo de los votos se llevará a cabo dentro de cada local de votación.

“Ya están definidos los procedimientos, y contamos con la experiencia de años anteriores, donde hemos tenido elecciones bastante tranquilas. Para este periodo, se contará con más de 1.200 funcionarios de las Fuerzas Armadas y de las policías para mantener el orden y la seguridad de todo el proceso electoral”, concluyó el general Stange.